LA PRENSA LIBRE 3 de abril 1990

La Prensa dice:

"Nueva era institucional en Centroamérica"

MANAGUA, 3 (AP) .- El diario La Prensa, de la presidenta electa Violeta Barrios de Chamorro, aseguró que la desmilitarización de Centroamérica que se discute en la Cumbre de presidentes que se realiza en Montelimar, iniciará una nueva vida institucional en la región.

La agenda de los presidentes se centra en la desmovilización y desarme de los rebeldes nicaragüenses y salvadoreños, para terminar con casi diez años de guerra en ambos países, que ha dejado un saldo de más de 100.000 víctimas y cuantiosos daños económicos.

La Prensa dijo editorialmente anoche que debemos esperar que los presidentes enfaticen la importancia del aceleramiento de la desmovilización de los "contras"... y sienten las bases de la desmilitarización del Ejército Popular Sandinista (EPS) en conjunto con los demás países centroamericanos hasta lograr el equilibrio de las Fuerzas Militares de la región...

Los acuerdos presidenciales Esquipulas II, se agosto de 1987, contemplan la desmilitarización de la región.

El Gobierno sandinista y el equipo de transición de la Presidenta electa firmaron recientemente un protocolo que establecer la rendición de las Fuerzas Armadas.

Centroamérica, después de Montelimar, empezará una nueva vida institucional, declara La Prensa.

Una vida en que por primera vez en la historia, el Poder Militar será profesional y no político y sus altos jefes militares estarán al servicio del pueblo, de la integridad territorial de la patria y de la defensa de la soberanía, renunciando para siempre convertirse en caudillo de madrugonazos militares que tanta inquietud y desgracias han traído a nuestros pueblos.